

Let sèèzons a l'Abay

Automne 2023

Le mot du Maire

Mes chers concitoyens,

J'espère que toutes et tous avez passé un agréable été et d'excellentes vacances en famille ou entre amis, dans la joie et la bonne humeur.

Je vous souhaite également un excellent début d'automne, profitons encore quelques temps de ces belles et agréables journées que la nature nous offre.

La fin de l'automne nous offrira aussi de très belles journées avec la réouverture de notre boulangerie / pâtisserie. Monsieur Romain Rollard et Madame Déborah Bonnet espèrent une ouverture de leur commerce le « TI' BOUT DE PAIN » fin novembre. Nous leurs souhaitons beaucoup de succès dans leur entreprise.

Un commerce ouvre et un autre ferme, en effet au grand regret de ses propriétaires « LE SIRE DE JOUX » a dû fermer ses portes. Malgré tout, le conseil municipal et moi-même sommes confiants en l'avenir de cet établissement, car à contrario de la boulangerie il y a un an, Le Sire de Joux n'est pas en liquidation judiciaire et ceci facilite énormément le bon déroulement des transactions.

Nous nous rendons compte que l'âme de notre village, à travers ses commerçants, est quelque fois mise à mal. C'est pourquoi, le conseil municipal a travaillé à l'élaboration de notre **Plan Local d'Urbanisme (PLU)** afin d'offrir à Montbenoît la possibilité de créer vingt nouveaux logements en lotissement, la construction d'une résidence sénior et locaux professionnels. Nous espérons ainsi que ces projets contribueront au dynamisme de notre village. Nos artisans, commerçants sont le ciment de l'économie locale, ils ont besoin de nous et nous besoin d'eux, Montbenoît sans cette cohésion ne serait plus Montbenoît.

Je vous souhaite à toutes et à tous un bel automne

Bien à vous,

Lucien Benméhal

Noël de la commune

La mairie organisera le Noël des enfants du village de 0 à 10 ans le dimanche 10 décembre après-midi.

Des informations complémentaires vous seront communiquées ultérieurement. Réserver dès maintenant votre après-midi !



Equipements spéciaux en période hivernale

Pour améliorer la sécurité des usagers en cas de neige et de verglas, et limiter le blocage des routes dans les régions montagneuses, équiper son véhicule de chaînes, de chaussettes ou de pneus hiver devient obligatoire du 1er novembre au 31 mars.

Notre commune est située dans la zone concernée. Une signalisation zonale est prévue afin d'indiquer aux usagers de la route l'entrée (et la sortie) dans une zone où les obligations d'équipements s'appliquent. Elle sera matérialisée par le panneau ci-contre.



Rentrée scolaire

Les effectifs dans notre école intercommunale :

<u>Petite section</u> :	24	<u>CE1-CE2</u> :	22
<u>Moyenne/grande section</u> :	2 classes de 26	<u>CE2-CM1</u> :	23
<u>CP</u> :	24	<u>CM1-CM2</u> :	23
<u>CE1</u> :	25	<u>CM2</u> :	26



Une brasserie au village

SĀDJĒ
BRASSERIE

A Montbenoît, la République du Saugeais est magnifiquement bien structurée autour de sa capitale avec un Président, un premier ministre, des douaniers, un blason, son hymne national, ses couleurs et traditions et la liste est encore bien longue... mais, à celle-ci nous pouvons ajouter "une Bière" La bière de l'abbaye de Montbenoît, créée dans les murs de ce bâtiment historique du XII^e siècle.

La Brasserie Sâdjé est avant tout l'histoire d'**Alain, Rémi et Simon**, qui décident en juin 2023 de se lancer dans la fabrication de **bières locales**.

C'est sous cette voûte en pierre, anciennement le bureau du syndicat du Pays de Montbenoît que l'opération de fermentation commence avant la mise en bouteilles.

Une bière élaborée et embouteillée dans une abbaye c'est finalement pas courant !

Longue vie à cette petite entreprise qui contribue à faire parler de notre territoire.

Vous pouvez trouver cette bière en vente Au Chalet Terroirs Passion ou directement à la brasserie au 4 rue du val Saugeais le vendredi de 16h à 19h et le samedi de 9h à 12h.



TELETHON INTERCOMMUNAL 2023



PROGRAMME

Vendredi soir

« FONDUE GEANTE et jambon du pays »
avec animations villageoises
sur le thème des Olympiades puis
Bal avec Variétés musicales / Musette et DJ

Samedi
en journée

Nombreuses animations dont musique, marche
des pompiers avec arrivée aux flambeaux,
animation pour enfants, stands de restauration
tenus par les villages jusqu'en soirée

Bal du Téléthon le soir

avec Blacksheep / Let Dzur / DJ Didich

Le 8 et 9 décembre 2023
Halle sportive d'Arc Sous Cicon



« LES OLYMPIADES »



Le chiffre :

4598

Solution
Le chiffre :
nombre d'entrées
payantes à
l'Abbaye à la fin
août.

« Rendez-vous incontournable
depuis 18 ans dans la
Communauté de Communes de
Montbenoît, le Téléthon est
l'événement festif qui permet
de soutenir la recherche et de
fédérer nos villages »

Le Saugeais a fêté son Abbaye



Le 11 juillet , par une belle journée ensoleillée et chaude le public est venu en très grand nombre fêter la fin des travaux qui ont redonné tout son lustre à notre belle abbaye.



Après les discours chacun a pu apprécier les animations très diverses proposées, les beaux costumes revêtus par les artisans-commerçants. Nos jeunes guides les avaient également vêtus lors des saynètes dans l'Abbaye, saynètes annoncées par les trompes de chasse et qui ont enchanté les spectateurs. Des compagnons du devoir faisaient des démonstrations de travaux d'art. La journée s'est achevée par un concert dans l'Abbatiale.

De nombreuses autres photos sur le site : <https://www.montbenoit.fr/flash-dernieres-informations/>

Pique-nique du village



Cette année encore le pique-nique a été déporté dans la salle de convivialité, canicule oblige. Malgré le nombre peu élevé de convives l'ambiance fut à l'image de la météo très chaleureuse.

Fête des mères



Le 2 juin, une quarantaine de mamans se sont retrouvées au Sire de Joux pour le repas offert par la commune à l'occasion de la fête des mères. Comme toujours ce repas s'est déroulé dans une ambiance très conviviale.

Les Carters Fêlés



Les 17 et 18 juin dernier, pour la 14e édition des « Carters Fêlés », les organisateurs ont choisi notre village. Les amateurs de grosses cylindrées américaines, trikes, anciennes voitures en ont pris pleins les yeux.

De nombreux stands étaient réunis pour le plaisir de dénicher des articles en lien avec le monde de la légendaire moto américaine et aussi se restaurer sur place dans les nombreux food-truck. Un camion podium assurait l'animation avec le passage de plusieurs groupes de rock. Une belle réussite sous un soleil radieux.

L'organisateur de cette manifestation est notre pizzaiolo sauguet Franco Goffredo. Un grand bravo à lui pour cette belle réussite qui participe à animer notre village durant un week-end entier.